

Dorian passe en catégorie 4 et menace les Bahamas



Nassau, 31 août, (RHC).- L'ouragan Dorian est passé cette nuit en catégorie 4 et menace les Bahamas et la Floride.

Les autorités des Bahamas craignent que l'ouragan ne s'abatte de toutes ses forces sur l'archipel. Il tourbillonne avec des vents atteignant 215 km/h.

«Ceux qui ne veulent pas évacuer se mettent en grand danger», a prévenu vendredi le Premier ministre des Bahamas Hubert Minnis. «Je vous en conjure: ne soyez pas insensé et n'essayez pas de braver l'ouragan», a-t-il appuyé, ajoutant que la catastrophe «pourrait mettre des vies en danger».

En Floride, le Centre étasunien des Ouragans a également lancé une mise en garde contre Dorian.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/200603-dorian-passe-en-categorie-4-et-menace-les-bahamas>



Radio Habana Cuba